

PTA便り

かたつむり
「蝸牛」



“かたつむり”は、ゆっくりでも一歩一歩しっかり前進する象徴として、美園小のシンボルとなっています。

大成功だった運動会

日頃より、本校のPTA活動へのご理解とご協力いただき、ありがとうございます。

今年度は、観覧する保護者の方、競技する子どもたちのことを考え、学年ブロックごとの競技ではなく、種目ごとにまとめた実施となりました。長い時間、子どもたちのために、たくさんの観覧・声援、ありがとうございました。

さらに、ボランティア活動という形で、草むしり・石拾い、トイレ設営・清掃と関わってくださった多くの方に、教職員一同感謝しています。本当にありがとうございました。



3日間で、100人程度の方が草むしり・石拾いに参加してくださいました。小さなお子さん連れで参加をされる方も随分と増えた気がします。



自分たちの休み時間を返上して、お手伝いをしてくれた美園っ子たちにも感謝ですね！お家の方のアンケートに、「自分の親が来ていないのに、進んでお手伝いをする姿に感動しました」と書かれたものがありましたよ。



活動後には、体育館でお子さんが活躍する様子を見ていただきましたよ。

雨の日で中止となった3日目の草むしり・石拾いですが、保護者の方の前向きなご意見から実施となりました。急な設定にも関わらず、25名ほどの方が参加してくださいました★



昨年度、PTA会費で購入させてもらったグラウンドレーキです。今年度は大活躍してくれました。



前日には、職員とPTA役員の方で、トイレの設営を行いました。

運動会直後で疲れているのにも関わらず、25名ほどの方が清掃のお手伝いをしてくださいました。本当に感謝です！！

